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在2010年十大徽商名媛的颁奖典礼上，在当时

评价获奖者、合肥市福涌泉粮油食品有限公司董事

长许娟时，主持人用了“天下粮仓，你为百姓造福”10

个字，而这10个字也一度成为企业发展的动力、许娟

为之拼搏的动力。

时间追溯到2008年，已经从事了10多年粮油加

工、销售及贸易行业的许娟，毅然创立合肥市福涌泉

粮油食品有限公司。经过短短3年的发展，已经被

列为安徽省农委重点扶持项目，公司在2009年获得

“合肥市龙头企业的称号”，而许娟本人也曾获“功勋

企业家”称号和十大徽商名媛的称号。

许娟表示，对于当下中小企业来说，受银根紧缩影

响，正遭遇着前所未有的“寒冬”，但是经济的发展需要

有人去付出，企业发展到一定阶段就不再是一个人的

企业，而是社会的企业，中间承载着更多的社会责任。

“企业是在我手上创立的，她就像我自己的孩子

一样，无论如何我也会坚持做下去，毕竟创立一个品

牌不容易。”面对目前企业所遭遇的困局，许娟显得

非常疲惫。但是对于挺过当下的“寒冬”，再次将企

业带入发展轨道的决心，她丝毫没有改变。

假如你身边的企业出现了发展困局，假如您对

于危机之下企业发展有独特见解，请继续与我们联

系：0551-5223791。

创业难，守业更难！公司董事长许娟称

挺过当前“寒冬”
企业发展还会迎来“春天”

（上接 A4 版）“福涌泉，作为一个已经是合

肥市乃至全省的知名品牌，遭遇突如其来的困

局，地方政府更应该主动站出来，在融资担保、

人才和市场等多方面给予帮助。”一位从事多年

品牌管理的专家告诉记者。

债务纠纷传闻是否属实？“福涌泉”是个什

么样的企业？带着一系列问题，记者采访了有

关政府部门和企业负责人许娟。

疑问1：
债务纠纷传闻是否属实？

金九银十，对于商业企业来说，是一年

中难得的销售旺季，而“福涌泉”在这个时间

选择停产整顿也让更多人产生了质疑。

“早在8月份就有传言说他们公司出现

债务问题，我们也去调研了，至于现在是否

在正常生产我们无法确定。”新城区招商局

在接受记者采访时表示，并提供了该厂负责

生产的刘厂长电话给记者。

随后，该厂刘厂长在电话中告诉记者，

目前整个厂区内还留有20余人，主要是财

务、行政和后勤人员，企业处于停产整顿期

间，而对于外界所传言的巨额债务问题，他

表示并不知情。

对于外界传言的债务问题，该公司董事

长许娟，并没有给予明确的答复：“目前企业

内部是出现了一些问题，企业已经处于停产

整顿期，我们正在积极寻求解决的办法，希

望能够在最短的时间内恢复生产和经营。”

疑问2：“福涌泉”是什么样的企业？
中国粮油市场的生力军、全国农产品加

工创业基地……和昨日报道的皖西益农农

化厂一样，“福涌泉”的身上也被赋予了很多

光荣的称号。不同的是，益农农化由于产业

特点的制约，企业发展陷入困局，而“福涌

泉”则是一个政府扶持的朝阳产业，也是当

地政府重点扶持的企业。

资料显示，“福涌泉”总占地15余亩，下设4

个加工车间，300余员工、现拥有年产120000

吨食用油生产线6条，固定资产8千万，年产

值12亿元的企业，已经成为粮油行业的一支

生力军。目前，公司已在北京、上海、沈阳、济

南等地形成了一定规模的销售网络，年销售

收入10亿余元。旗下“万谷香”品牌食用油作

为该公司的支柱产品，深受消费者欢迎。

疑问3：
“掌门人”许娟是何许人？

企业处于停业整顿期企业处于停业整顿期，，生产车间关闭生产车间关闭


